



MINISTÈRE DE LA CULTURE

Liberté
Égalité
Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 décembre 2024

La Belle Electrique obtient le label « Scène de musiques actuelles - SMAC »

Le label « Scène de musiques actuelles – SMAC » est attribué à la Société Coopérative d'intérêt collectif *La Belle Electrique* pour son projet culturel et artistique à Grenoble.

Inaugurée en 2015 au cœur de Grenoble, *La Belle Électrique* s'est imposée comme un lieu incontournable des musiques actuelles, marquée par une ligne artistique et culturelle de programmation à la fois forte et singulière, notamment pour la valorisation des musiques électroniques.

Cette labellisation marque l'aboutissement de dix années de travail d'une équipe engagée, qui a su bâtir un projet culturel innovant et inclusif, en phase avec les enjeux sociaux et environnementaux de notre époque.

Fondé sur les valeurs de l'Économie Sociale et Solidaire, le projet de *La Belle Électrique* est soutenu par l'ensemble des partenaires publics du territoire : la Ville de Grenoble, le Conseil départemental de l'Isère, le Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes et le ministère de la Culture – Direction régionale des affaires culturelles Auvergne-Rhône-Alpes.

Cette labellisation SMAC marque pour *La Belle Électrique* une nouvelle étape, et consolide son rôle dans la vie culturelle grenobloise ainsi que dans l'écosystème des scènes de musiques actuelles à l'échelle régionale et nationale. Véritable laboratoire d'idées et de pratiques, haut lieu des musiques électroniques, elle incarne une culture vivante et inclusive, où innovation artistique et engagement citoyen se nourrissent mutuellement.

Contact presse

Ministère de la Culture

Délégation à l'information
et à la communication

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr